

## Protokoll der Vorstandssitzung

Datum: 22.08.2012

Uhrzeit: 19:00 Uhr

Ort: Andys Diner (Messedamm 10)

**Teilnehmer:** vom Vorstand Herr Thomas Rosenhain, Frau Annette Rek, Herr Peter Stolle, Frau Sabine Diemer, Herr Georg Plüür, Frau Cornelia Ansprenger, Frau Dr. Christiane Pechstein, Herr Thilo Steinkrauß, Herr Peter Janke, Herr Jürgen Pohl, Frau Verena Michalak sowie als Gäste Frau Inge Gold-Sander und Herr Adrian Kostré

### **Vorgesehene Tagesordnung:**

- (1) Vorstellung des neuen Vorstandsvorsitzenden und Bericht über den Stand der Neuaufstellung
- (2) Anträge und Anfragen für Zuschüsse an den Förderverein
- (3) Organisatorisches zu vorhandenen Materialien in der Schule, insbesondere Lebensmittel und Schaukasten des Vereins
- (4) Planung und Organisation von Aktivitäten der GFH im neuen Schuljahr; wichtige Termine des Jahres
- (5) Verschiedenes

- (1) Der Vorstand ist vollzählig anwesend, außerdem als Gäste Frau Inge Gold-Sander (Kassenprüferin) und Herr Adrian Kostré (Insider Chat).  
Der Abend beginnt mit einer Vorstellungsrunde.

- (2) Die Gelder für schon bewilligte Anträge (200 Euro Fahrtkostenzuschuss für die Schach-AG, 200 Euro für Basketbälle sowie 190,76 Euro für die Neuanschaffung von Herder-Shirts) werden ausgezahlt. Bisher war dies wegen der noch nicht abgeschlossenen Umschreibung bei der Postbank nicht möglich.

Frau Rek berichtet, dass am Einschulungstag 935 Euro durch den Verkauf von Herder-Shirts und 327,70 Euro am Buffet eingenommen wurden.

Die GFH hat nun 6 Schränke in der Schule zur Aufbewahrung von z.B. Herder-Shirts.  
Es gibt eine Anfrage aus der Cafeteria nach ca. 10 Basecaps mit dem Herder-Logo. Frau Rek erkundigt sich nach Preisen und bestellt gegebenenfalls 20 Stück, auch zum Verkauf an Schüler.

- (3) In der Schule befindet sich eine größere Menge an Getränken und Lebensmitteln, die bald ablaufen – sie sollen möglichst bald verbraucht werden, z.B. beim nächsten Insider-Chat-Abend.

Der Schaukasten des Fördervereins in der Schule muss neu gestaltet werden, so sollen dort die neuen Vorstandsmitglieder, die ein Amt bekleiden, mit Fotos und einer Mail-Adresse zu sehen sein, um eine leichtere Ansprechbarkeit zu gewährleisten. Frau Rek und Herr Rosenhain nehmen das in Angriff.

Der Verein ist auf der Schul-Homepage momentan nicht zu finden, weil diese gerade neu gestaltet wird. Die GFH-Seiten müssen ebenfalls aktualisiert und um die letzten Protokolle sowie die

Vorstellung des neuen Vorstands ergänzt werden. Frau Ansprenger wird Herrn Richter daraufhin ansprechen. In Zukunft soll es möglich sein, dass der Verein selber auf die Seite zugreifen kann, um Änderungen vorzunehmen; Herr Kostré ist bereit, dies dann zu übernehmen.

- (4) Die nächsten Termine für den Insider Chat sind am 17.9. (Chemikerin) und 15.10. (Archäologin), jeweils um 19:00. Für die Einladung der Schüler ab der 9. Klasse ist ein neuer E-Mail-Verteiler nötig, ebenso soll im Schul-Newsletter „Megaphon“ geworben werden. Herr Kostré verfasst eine Einladung und leitet diese an Frau Ansprenger und Herrn Maertens weiter.

Die nächsten Termine sind die GEV-Sitzung am 17.9. um 19:00 – parallel zum Insider-Chat, deshalb wird Frau Dr. Pechstein gebeten, die Sitzung um einen Tag zu verschieben –, außerdem die Weihnachtsfeier im Dezember und der Tag der offenen Tür Mitte Januar.

Die Mitgliederwerbung soll auf den nächsten Elternabenden der 5. bis 8. Klassen und mit einem Stand beim Elternsprechtag intensiviert werden. Auch die Klassenlehrer sollen mit eingebunden werden. Es wird angestrebt, einen Flyer des Fördervereins zu gestalten.

Um noch mehr Gelder zu akquirieren, sollen vermehrt Firmen angesprochen und die Tipps des Isfb verfolgt werden. Momentan verfügt der Verein über ca. 10.000 Euro.

Herr Plüür merkt an, dass die Kommunikation zwischen Schule und Verein noch verbesserungswürdig ist. Es sollen im Oktober/November gezielt Gespräche zwischen Fachbereichsleitern und Vorstandsmitgliedern stattfinden, um einen Überblick darüber zu erhalten, was in den Bereichen benötigt wird. Dadurch soll auch die Einbindung der Lehrer verbessert werden. Herr Rosenhain und Herr Plüür wollen dies auf der nächsten Gesamtkonferenz am 11.9. ankündigen.

Für die Gespräche haben sich bereiterklärt: Herr Plüür (Musik, Geschichte, Sport, Englisch), Frau Rek (Latein, Kunst), Frau Michalak (Biologie), Frau Diemer (Physik, Französisch), Herr Steinkrauß (Mathe/Inf.), Herr Rosenhain (Deutsch, Schülervertretung), Frau Dr. Pechstein (Darst. Spiel).

- (5) Frau Rek wünscht sich mehr Engagement der Schüler bei der Gestaltung der nächsten Weihnachtsfeier.

Herr Plüür weist darauf hin, dass die Möglichkeit besteht, Holzmöbel günstig über die JSA (Tischlerei in der Jugendstrafanstalt) zu beziehen.

Die nächste Vorstandssitzung wird am Dienstag, den 13.11.12 um 19:30 stattfinden.

Die Sitzung endet ca. um 22:00 Uhr.

gez. Sabine Diemer  
(Schriftführerin)

gez. Thomas Rosenhain  
(Vorsitzender des Vorstands)